

Fecha: 06-01-2026  
Medio: Diario Chañarcillo  
Supl. : Diario Chanarcillo  
Tipo: Noticia general  
Título: **Más de 231 mil personas quedaron habilitadas para postular a la universidad: en Atacama, el 88% de quienes rindieron la PAES cumple los requisitos**

Pág. : 3  
Cm2: 154,6

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

# Más de 231 mil personas quedaron habilitadas para postular a la universidad: en Atacama, el 88% de quienes rindieron la PAES cumple los requisitos

**L**os resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) 2026 confirmaron una consolidación del sistema a nivel nacional, con 231.060 personas habilitadas para postular a las universidades adscritas, la cifra más alta registrada hasta ahora. El proceso, que abrió este lunes 5

de enero, se extenderá hasta el 8 de enero, con resultados de selección programados para el 19 de enero.

A nivel país, el Ministerio de Educación destacó mejoras sostenidas en los puntajes promedio, especialmente en Competencia Lectora y Matemática 1, y una mayor estabili-

dad del instrumento, aunque persistiendo brechas por tipo de establecimiento y género. Las autoridades subrayaron que la PAES no busca generar rankings, sino garantizar un acceso más justo y equitativo a la educación superior.

En la Región de Atacama, los resultados muestran un panorama particularmente rele-

vante. Según informó el seremi de Educación, Miguel Salamanca, de un total de 4.249 postulantes que rindieron la PAES, 3.719 estudiantes, equivalente al 88%, cumplen con las condiciones habilitantes para postular al sistema universitario.

“Estos estudiantes pueden iniciar su proceso de postulación desde hoy a las 9 de la mañana y hasta el 8 de enero. Los resultados de este proceso se conocerán el 19 de enero al mediodía”, precisó la autoridad regional, destacando el alto porcentaje de habilitación alcanzado en Atacama.

El período de matrículas se desarrollará en dos etapas: la primera entre el 20 y el 22 de enero, y la segunda del 23 al 29 de enero, cerrando así un proceso clave para miles de jóvenes de la región que buscan continuar estudios en la educación superior.